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PÁG. 8

O 
ministro do Tra-
balho e Emprego, 
Luiz Marinho, vi-

sitou Limeira ontem e des-
tacou a importância do con-
vênio que permitirá a rea-

bertura da unidade do Mi-
nistério do Trabalho na ci-
dade, prevista para 2025. A 
parceria entre a prefeitura 
e o governo federal, já apro-
vada pela Câmara Municipal, 

inclui a cessão de um servi-
dor municipal e visa agilizar 
o atendimento aos trabalha-
dores locais, que atualmente 
precisam se deslocar até Pi-
racicaba. Em entrevista para 

a Gazeta, Marinho ressaltou 
que o convênio é um passo 
importante na reconstrução 
do órgão, que sofreu com 
a precarização nos últimos 
anos, e que as tratativas pa-

ra o funcionamento da uni-
dade estão avançando. “Se 
a prefeitura liberar e se dis-
puser a ajudar nesse proces-
so, criando as condições ne-
cessárias, podemos acele-

rar bastante esse convênio. 
Acredito que até o início do 
ano que vem será possível 
restabelecer a unidade do 
Ministério em Limeira”, de-
clarou.

O Supremo Tribunal Fe-
deral (STF) decidiu por una-
nimidade que pacientes adul-
tos e capazes podem recusar 
transfusões de sangue por 
razões religiosas, como de-
fendem as Testemunhas de 

Jeová, e optar por tratamen-
tos alternativos comprova-
dos. A decisão reforça a au-
tonomia dos pacientes e seus 
direitos constitucionais à li-
berdade religiosa e à digni-
dade humana. 

Unidade do Ministério do Trabalho 
em Limeira está prevista para 2025

STF valida escolha de pacientes 
por tratamentos sem uso de sangue
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 O cancelamento unilateral é 
um dos principais pesadelos pa-
ra os beneficiários de planos de 
saúde no Brasil. Com o objetivo 
de minimizar os efeitos para os 
pacientes brasileiros, o senador 
Styvenson Valentim apresentou 
o Projeto de Lei 3.264/2024, que 
tem como objetivo reforçar a 
proteção dos usuários de planos 
de saúde, especialmente no que 
diz respeito à continuidade de 
tratamentos para doenças crôni-
cas e à manutenção de uma rede 
de atendimento adequada. 

A proposta visa preencher 
lacunas da atual legislação (Lei 
9.656/1998), que, embora proíba 
a rescisão unilateral de contratos 
durante internações, não con-
templa tratamentos contínuos.

A mudança sugerida busca 
impedir a suspensão ou rescisão 
de contratos de saúde enquan-
to o beneficiário estiver em tra-
tamento contínuo para doenças 
crônicas, como diabetes, hiper-
tensão e insuficiência renal. A ar-
gumentação do senador afirma 
que o crescente número de res-
cisões unilaterais por parte dos 
planos de saúde tem interrompi-
do tratamentos críticos, agravan-
do a saúde dos pacientes e, em 
casos extremos, levando à mor-

te. Um dos exemplos é o dos pa-
cientes renais crônicos, que de-
pendem de hemodiálise para so-
breviver.

A proposta avança no Con-
gresso Nacional e foi bem recebi-
da em comissões do Senado, co-
mo a Comissão de Direitos Huma-
nos (CDH), que já havia realizado 
audiências públicas sobre os can-
celamentos unilaterais de contra-
tos. Em uma dessas audiências, 
foi sugerida a criação de uma Co-
missão Parlamentar de Inquérito 
(CPI) para investigar o tema, além 
de críticas à Agência Nacional de 
Saúde Suplementar (ANS) por sua 
suposta inércia diante dos abusos 
das operadoras.

O PL 3.264/2024 também 
prevê que as operadoras de pla-
nos de saúde mantenham uma 
rede credenciada que atenda 
adequadamente os beneficiários. 
Caso a rede não seja suficiente na 
localidade do paciente, a opera-
dora seria obrigada a reembolsar 
integralmente os custos de aten-
dimentos fora da rede em até 30 
dias. Tal medida visa garantir que 
os beneficiários não recorram ao 
SUS, aliviando a sobrecarga do 
sistema público.

Importante destacar que o 
projeto dialoga com decisões judi-

ciais recentes, como a do Superior 
Tribunal de Justiça (STJ), que em 
2022 determinou a continuidade 
de assistência aos pacientes em 
tratamento grave, mesmo após a 
rescisão unilateral de contratos, 
desde que as mensalidades esti-
vessem em dia. No entanto, a au-
sência de uma súmula dessa de-
cisão gera insegurança jurídica, o 
que reforça a necessidade de re-
gulamentação mais clara.

Apesar do apoio à propos-
ta, há críticas por parte do setor 
de saúde suplementar, que ale-
ga que a proibição de rescisões 
unilaterais pode causar desequi-
líbrios financeiros. A viabilidade 
econômica das operadoras, se-
gundo o setor, é um ponto a ser 
considerado.

Por fim, vale destacar que a 
tramitação do projeto será acom-
panhada de perto por advogados 
e entidades representativas, bus-
cando um equilíbrio entre a pro-
teção dos direitos dos benefici-
ários e a sustentabilidade finan-
ceira das operadoras de saúde. 
O importante é encontrar uma 
solução rápida e viável para os 
usuários de planos de saúde, que 
acabam ficando sem o tratamen-
to adequado e acabam pedindo 
socorro ao Judiciário.

Existe solução para o cancelamento 
unilateral dos planos de saúde?

TEUS OLHOS NOS ACONTECIMENTOS

ARTIGO

Natália Soriani
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O Banco Central (BC) ele-
vou de 2,3% para 3,2% a pro-
jeção de crescimento do Pro-
duto Interno Bruto (PIB) em 
2024. A informação é do rela-
tório de inflação trimestral do 
BC divulgado ontem. 

O consumo das famílias e 
dos investimentos produtivos 
foram os principais responsá-
veis pela mudança no principal 
indicador da economia. O BC 
destaca que as altas no con-
sumo das famílias, nos investi-
mentos e nos setores mais cí-
clicos da economia já vinham 

sendo registrados nos trimes-
tres anteriores deste ano.

Segundo o relatório, o 
crescimento do PIB no segun-
do trimestre de 2024 surpreen-
deu positivamente. “A ativida-
de econômica brasileira segue 
mostrando dinamismo, levan-
do a uma nova rodada de revi-
são para cima das projeções de 
crescimento no ano”. O cresci-
mento “robusto” da economia 
no segundo trimestre de 2024 
contribuiu para o índice positi-
vo, de acordo com a autoridade 
monetária. 

Os eleitores que não esti-
verem em suas cidades no pri-
meiro e segundo turnos das 
eleições de outubro não pode-
rão votar. A restrição é porque 
não há possibilidade de voto em 
trânsito nos pleitos municipais.  

O primeiro turno das elei-
ções será no dia 6 de outubro. O 
segundo turno da disputa será 
em 27 de outubro nos municí-
pios com mais de 200 mil eleito-
res, nos quais nenhum dos can-
didatos à prefeitura atingiu mais 
da metade dos votos válidos, 
excluídos os brancos e nulos, no 
primeiro turno.

Pelas regras eleitorais, o 
eleitor que não estiver em seu 
domicílio eleitoral deverá justifi-
car ausência na votação. O pra-
zo para justificativa é de 60 dias 
após cada turno, que conta co-
mo uma eleição. Quem não vo-

tar no primeiro turno pode vo-
tar no segundo.

Deixar de votar e justificar 
nos dois turnos acarreta em 
duas faltas. A partir da tercei-
ra ausência sem justificativa, o 
eleitor é considerado faltoso e 
pode ter o título cancelado pa-
ra as próximas eleições. Os elei-
tores que estão no exterior não 
votam, portanto, não precisam 
justificar.

No dia da eleição, o cidadão 
pode fazer sua justificativa de 
ausência por meio do aplicativo 
e-título da Justiça Eleitoral ou 
por meio de pontos físicos mon-
tados pelos tribunais regionais 
eleitorais (TRE) no dia do pleito. 
A justificativa também pode ser 
feita após as eleições. Nesse ca-
so, o eleitor deve preencher um 
formulário e entregá-lo no car-
tório eleitoral de sua localidade.

O Instituto de Pesquisa 
Econômica Aplicada (Ipea) ele-
vou as estimativas do Índice 
Nacional de Preços ao Consu-
midor Amplo (IPCA) de 4% pa-
ra 4,4%, e do Índice Nacional de 
Preços ao Consumidor (INPC) 
de 3,8% para 4,2%, O Ipea divul-
gou ontem as projeções atuali-
zadas para a inflação brasileira 
em 2024.  

“A análise da Diretoria de 
Estudos e Políticas Macroeco-
nômicas do Ipea é de que o am-
biente inflacionário brasileiro 
vem se tornando menos favo-
rável, gerando, assim, um au-
mento das expectativas de in-
flação. Diante de um desempe-
nho mais forte do nível de ativi-
dade e seus impactos sobre um 
mercado de trabalho aquecido, 
a aceleração dos preços dos 
serviços livres, aliada aos efei-
tos da desvalorização cambial 
sobre os bens comercializáveis 
e novos focos de pressão so-
bre os preços dos alimentos, da 
energia e dos combustíveis, si-
nalizam que o processo de de-

sinflação da economia brasilei-
ra tende a ser mais lento que o 
projetado no último trimestre”, 
diz o instituto.

Em agosto, a inflação bra-
sileira registrou alta de 4,2% em 
12 meses, repercutindo, sobre-
tudo, os reajustes de 5,2% dos 
serviços livres e de 5,6% dos 
preços administrados. Em rela-
ção aos preços administrados, 
os reajustes da gasolina (8,7%), 
dos planos de saúde (8,7%) e 
dos medicamentos (6%) podem 
ser apontados como os princi-
pais focos de pressão inflacio-
nária no período.

Segundo o Ipea, ainda que 
em menor intensidade, as altas 
apontadas pelos alimentos e 
pelos bens industriais refletem 
a aceleração dos preços, agrí-
colas e industriais, no atacado, 
refletindo o aumento dos cus-
tos de matérias primas, origi-
nados tanto pela aceleração 
das cotações das commodi-
ties no mercado internacional, 
quanto pela forte desvaloriza-
ção cambial.

A Secretaria de Saúde de 
Limeira promove mais um plan-
tão de vacinação neste sábado 
(28), das 8h às 13h. A UBS Cam-
po Belo oferece doses contra 
covid-19 para maiores de 12 
anos e atualização vacinal. Já a 
UBS Novo Horizonte terá doses 
contra covid-19 infantil (para 
crianças de 6 meses a 11 anos) 
e atualização vacinal.

No drive-thru do Parque 
Cidade, serão disponibilizadas 

doses contra covid-19 (acima 
de 5 anos), gripe (para maio-
res de 6 meses), febre amare-
la e dengue (para crianças e 
adolescentes de 10 a 14 anos). 
Para a vacinação, é necessário 
apresentar documentos pes-
soais, como a Carteira de Va-
cinação, comprovante de resi-
dência e Cartão SUS. Menores 
de 18 anos devem estar acom-
panhados pelos pais ou res-
ponsáveis.

A Secretaria de Obras e 
Serviços Públicos de Limeira 
informa que a rotatória na en-
trada do bairro Jd. Alto do La-
go, no cruzamento com a Av. 
Lauro Corrêa da Silva (altura 
do número 6.115), será parcial-
mente interditada neste sába-
do (28) para remoção de pos-
tes e alteração na rede elétrica. 

Para realização do serviço, 
o fornecimento de energia se-
rá suspenso das 8h às 13h, afe-

tando os bairros Jd. do Lago, 
Jd. Alto do Lago, Jd. Lago Azul, 
Jd. São Lourenço, Res. Mora-
da das Acácias, Res. Itamaracá, 
Nobreville, Res. Forster Ville, 
Res. Rubi, Res. Santo Expedito, 
Res. Santa Clara, Res. Palmeira 
Real e Estância Jardim. 

A Prefeitura de Limeira 
também informou que os ser-
viços de telefonia e de internet 
também serão interrompidos 
no período.

A operação Só Cacareco 
chega à região do Jd. Glória na 
próxima semana, dando conti-
nuidade ao trabalho de coleta 
de materiais inservíveis em Li-
meira. A ação abrange os bair-
ros Jd. Anhanguera, Res. Olin-
do de Lucca, Jd. Olga Veroni, 
Res. João Ometto, Res. Nova 

Conquista e Conj. Habitacional 
Tancredo Neves. 

A coleta está programada 
para ser realizada na segunda-
-feira (30/9) no Jd. Glória, na 
terça-feira (1°/10) nos bairros 
Jd. Anhanguera e Res. Olindo 
de Lucca, na quarta-feira (2/10) 
no Jd. Olga Veroni, na quinta-

-feira (3/10) nas residências 
João Ometto e Nova Conquista, 
e na sexta-feira (4/10) no Conj. 
Habitacional Tancredo Neves.

Os moradores devem dei-
xar os materiais inservíveis na 
calçada na véspera da coleta. 
Essa iniciativa é parte do pro-
grama de prevenção e comba-

te à dengue, visando a elimi-
nação de objetos que possam 
acumular água e servir como 
criadouros para o mosquito 
Aedes aegypti. “É importante 
ressaltar que a realização do 
serviço pode ser afetada em 
caso de chuvas intensas”, des-
tacou a Prefeitura. 

O STF decidiu por unani-
midade que pacientes adultos 
e capazes têm o direito de re-
cusar transfusões de sangue 
por motivos religiosos e op-
tar por tratamentos médicos 
comprovados que não envol-
vam o uso de sangue. Esta de-
cisão defende os direitos dos 
pacientes para todos os brasi-
leiros.

O STF analisou dois casos 
envolvendo Testemunhas de 
Jeová que tiveram o direito de 
tomar suas próprias decisões 
médicas negado, devido às su-
as crenças religiosas. Em um 
dos casos, o ministro Gilmar 
Mendes enfatizou a importân-
cia da autonomia do paciente: 

“Em razão da liberdade re-

ligiosa e da autodetermina-
ção, mostra-se legítima a re-
cusa pelas Testemunhas de 
Jeová de tratamento que en-
volva transfusão de sangue”, 
disse. No outro caso, o mi-
nistro Luís Roberto Barroso 
mencionou que “o direito à 
recusa de transfusão de san-
gue por convicção religiosa 
tem fundamento nos princí-
pios constitucionais da digni-
dade da pessoa humana e da 
liberdade de religião”, afirma. 

Segundo as Testemunhas 
de jeová, essas decisões estão 
de acordo com decisões de 
tribunais internacionais. Dias 
antes do julgamento do STF, 
a Grande Câmara do Tribunal 
Europeu de Direitos Humanos 
(CEDH) confirmou que os pa-
cientes têm o direito funda-

mental de escolher seus pró-
prios cuidados médicos no ca-
so Pindo Mulla vs. Espanha.

Comentando sobre proce-
dimentos e tratamentos médi-
cos que evitam o uso de san-
gue, o ministro André Men-
donça observou que a deci-
são do STF “derruba qualquer 
preconceito” contra trata-
mentos médicos que evitam o 
uso de transfusão de sangue. 
Ele destacou que existem “nu-
merosos documentos e estu-
dos nacionais e internacionais 
que demonstram claramente 
a eficácia desses tratamentos, 
tanto que não só a comuni-
dade internacional, mas tam-
bém o Sistema Único de Saú-
de (SUS) reconheceu sua efi-
cácia”.

Kleber Barreto, porta-voz 

das Testemunhas de Jeová no 
Brasil, afirma: “Estamos feli-
zes que, em ambos os casos, 
o STF tenha defendido una-
nimemente os direitos dos 
pacientes de tomar decisões 
médicas informadas com base 
em suas crenças”, disse. 

Além de motivação re-
ligiosa, demais fatores afas-
tam as Testemunha de Jeová 
de transfusão de sangue. Se-
gundo o portal JW (sigla para
Jehovah's Witness, Testemu-
nhas de Jeová em inglês), au-
tointitulado como site oficial 
da religião, a recusa também 
tem como objetivo evitar os 
"riscos decorrentes de trans-
fusões, como doenças trans-
mitidas pelo sangue, reações 
do sistema imunológico e er-
ro humano". 

O ministro do Trabalho e 
Emprego, Luiz Marinho, este-
ve em Limeira na tarde de on-
tem para uma reunião com li-
deranças políticas e sindicais 
da cidade. Durante sua visita, 
ele ressaltou a importância do 
convênio que permitirá a re-
abertura de uma unidade do 

Ministério do Trabalho em Li-
meira, que há mais de 10 anos 
não conta com atendimento 
local.

Em entrevista à Gazeta de 
Limeira, o ministro destacou o 
avanço da articulação que en-
volve a União Sindical dos Tra-
balhadores de Limeira (USTL), 
sindicatos locais e a Gerência 
Regional do Ministério do Tra-

Ipea revisa projeção de 
inflação pelo IPCA para 4,4%

Banco Central eleva para 3,2% 
a projeção do PIB em 2024

Eleições municipais não 
terão voto em trânsito

Remoção de postes suspende 
energia elétrica no Alto do Lago

Novo plantão de vacinação 
acontece neste sábado

Ministério do Trabalho pode voltar 
a operar em Limeira em 2025

Ministro Luiz Marinho esteve em Limeira na tarde de ontem

balho de Piracicaba. Ele ressal-
tou a relevância do convênio, 
firmado por meio da Lei Mu-
nicipal 7.051, publicada no Jor-
nal Oficial de 18 de setembro. 
A lei autoriza o município a ce-
der um servidor para atuar no 
Ministério, fornecendo infra-
estrutura operacional.

"A câmara municipal apro-
vou o requerimento para esse 
convênio, o que é uma grande 
vitória. Agora, vamos seguir 
com as tratativas necessárias 
para sua implementação. Es-
tou de férias até o dia 7 de ou-
tubro, mas o secretário do Mi-
nistério está dando andamen-
to ao processo. Assim que eu 
retornar, seremos portadores 
das providências para acelerar 
esse convênio", explicou Mari-
nho, destacando que o retor-
no das atividades em Limeira 
depende também da colabora-
ção da prefeitura.

Atualmente, os trabalha-
dores de Limeira que precisam 
resolver questões junto ao Mi-
nistério do Trabalho, como a 
retificação de dados pessoais 
ou recursos administrativos, 
precisam viajar até Piracicaba. 
"Sabemos que isso é um trans-
torno para os trabalhadores e 
também para os empresários 
da região. O fechamento da 
unidade de Limeira foi fruto 
do desmonte que o Ministério 
sofreu ao longo dos últimos 
anos. Agora, estamos na fase 
de reconstrução e esse convê-
nio é um passo importante pa-
ra restabelecer o atendimento 
local", afirmou o ministro.

O convênio segue um mo-
delo já implementado em ou-
tras cidades e prevê que um 
servidor municipal atue nas 
funções administrativas, en-
quanto um Auditor-Fiscal do 
Trabalho será designado pa-
ra realizar plantões semanais, 

garantindo a fiscalização e a 
regulamentação das ativida-
des. Segundo Marinho, o Mi-
nistério está em processo de 
contratação de novos audito-
res, com um concurso públi-
co em andamento. "Estamos 
fazendo o maior concurso da 
história do Ministério do Tra-
balho, com 900 vagas para au-
ditores. Isso vai fortalecer a 
fiscalização em todo o Brasil 
e permitirá que o Ministério 
atenda melhor à população", 
comentou.

Marinho também enfati-
zou que a colaboração da pre-
feitura será essencial para via-
bilizar a rápida implantação 
do convênio e a retomada do 
atendimento. "Se a prefeitu-
ra liberar e se dispuser a aju-
dar nesse processo, criando 
as condições necessárias, po-
demos acelerar bastante es-
se convênio. Acredito que até 
o início do ano que vem será 
possível restabelecer a unida-
de do Ministério em Limeira", 
declarou.

A reabertura da unidade 
deve beneficiar tanto os traba-
lhadores quanto os empresá-
rios da cidade e da região, que 
atualmente precisam recorrer 
a Piracicaba para resolver su-
as demandas. "A prefeitura te-
rá um papel fundamental nes-
sa parceria, e esperamos que 
o próximo mandato munici-
pal também abrace essa cau-
sa. É uma vitória não apenas 
para os trabalhadores, mas pa-
ra toda a sociedade de Limei-
ra. A expectativa é que, com a 
efetivação do convênio e a no-
meação de um servidor para a 
unidade, o atendimento do Mi-
nistério do Trabalho em Limei-
ra seja reativado no início de 
2024, marcando a volta de um 
serviço essencial para a cidade 
e sua população”, disse.

Só Cacareco estará na região do Jardim Glória

O governador Tarcísio de 
Freitas assinou ontem o decre-
to que regulamenta a destina-
ção de recursos da lavagem de 
dinheiro apreendidos com o 
crime organizado para o fundo 
estadual de segurança pública. 
Os bens e valores serão desti-
nados ao Fundo de Incentivo à 
Segurança Pública para inves-
timentos nas forças policiais 
do estado, como aquisição de 
equipamentos, aprimoramen-
to de tecnologias e melhoria de 
infraestrutura.

Nos últimos quatro anos, a 

Polícia Civil identificou a movi-
mentação de mais de R$ 14 bi-
lhões provenientes do tráfico 
de drogas e outros crimes, se-
gundo levantamento do Labo-
ratório de Tecnologia contra 
Lavagem de Dinheiro. Com a 
publicação do decreto, o Tribu-
nal de Justiça passará a destinar 
o recurso ao fundo estadual.

O secretário da Seguran-
ça Pública de São Paulo, Gui-
lherme Derrite, avaliou que a 
medida tem o objetivo de des-
burocratizar a obtenção des-
ses bens e valores apreendi-

dos, que atualmente são desti-
nados para um fundo nacional. 
“A gente vai utilizar o dinhei-
ro lavado pelo crime organiza-
do para investir em segurança 
no próprio estado”, destacou 
o chefe da pasta. “É um recur-
so que vai desafogar o tesou-
ro estadual para investimen-
tos em outras áreas, porque a 
segurança pública passa a ser 
autossustentável, transfor-
mando o dinheiro do crime e 
do tráfico em segurança para 
a população.”

Para o delegado do Gru-

po Setorial de Planejamen-
to, Orçamento e Finanças Pú-
blicas da Secretaria da Segu-
rança Pública (SSP), Larawan-
ce Tanikawa, o decreto repre-
senta uma das maiores inova-
ções da última década. “Esta-
mos gerando uma receita, um 
depósito de dinheiro nas con-
tas do estado para conseguir-
mos mais estrutura, retirando 
esse valor diretamente do cri-
me organizado. É um dinheiro 
que chegou nas mãos daquele 
investigado por meios ilícitos”,
explicou. 

Tarcísio regulamenta uso de recursos do crime para segurança
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MENSAGEM

“

“

RESUMO DE NOVELAS

LEÃO - 22/07 a 22/08

ÁRIES - 21/03 a 20/04

TOURO - 21/04 a 20/05

CÂNCER - 21/06 a 21/07

ESCORPIÃO - 23/10 a 21/11

PEIXES - 20/02 a 20/03

CAPRICÓRNIO - 22/12 a 20/01

SAGITÁRIO - 22/11 a 21/12

AQUÁRIO - 21/01 a 19/02
 

LIBRA - 23/09 a 22/10

VIRGEM - 23/08 a 22/09

GÊMEOS - 21/05 a 20/06

Para a trama de “Família é Tudo”, que chega ao 
fim nesta sexta. A novela das sete não empolgou, 
ofereceu enredos fracos e não valorizou sua pró-
pria protagonista, Arlete Salles, que interpretou as 

gêmeas Frida e Catarina.

Para os depoimentos e histórias coleta-
das durante o documentário “Pra Sempre Pa-
quitas”, original Globoplay. A produção reuniu 
bons entrevistados e trouxe histórias interes-
santes dos bastidores.

CINEMA NACIONAL

A Netflix produzirá o lon-
ga “Vicentina Pede Descul-
pas”, dirigido e escrito pelo ex-
poente Gabriel Martins. A pro-
dução está com gravações em 
andamentos em Belo Horizon-
te. O filme é estrelado por Re-
jane Faria.

DE PLANTÃO

Original Prime Vídeo, a 
série “Sutura” chegará à pla-
taforma de “streaming” no dia 

22 de novembro. A produção 
médica é estrelada por Clau-
dia Abreu e Humberto Morais.

TEVÊ A CABO

A segunda temporada de 
“Um Dia Qualquer” estreia, na 
próxima segunda, dia 30, no 
Space. A produção, que tam-
bém estará disponível na pla-
taforma na Max, é protagoni-
zada por Mariana Nunes, Viní-
cius de Oliveira e Augusto Ma-
deira.

PRIMEIRO 

EPISÓDIO

O humorista Dedé Santa-
na estará no episódio de es-
treia da terceira temporada de 
“Avisa Lá Que Eu Vou”, que vai 
ao ar na Globo a partir do pró-
ximo dia 2 de outubro. Na pro-
dução, o apresentador Paulo 
Vieira visita Cariacica, no Es-
pírito Santo. 

CRAQUE NA EQUIPE

O dia será de estreia na 

grade do SporTV nesta sexta, 
dia 27. Medalhista de ouro em 
2008 e 2012, Paula Pequeno 
é a nova comentarista de vô-
lei do canal esportivo. Ela re-
torna à emissora após partici-
par da cobertura olímpica dos 
Jogos de Paris. A atleta estará 
na transmissão da partida en-
tre Pinheiros e Sesi/Bauru, no 
primeiro jogo da semifinal do 
Campeonato Paulista de Vôlei 
Feminino. A narração será de 
Gustavo Villani.

Papo 
maduro

Após mais de uma déca-
da no comando do “Saia Jus-
ta”, Astrid Fontenelle come-
ça uma nova trajetória no 
GNT a partir desta sexta, dia 
27. A apresentadora estreia à 
frente do “Admiráveis Con-
selheiras”, que terá conver-
sas francas e emocionantes 
com personalidades que são 
uma fonte de inspiração pa-
ra as mulheres. A cada episó-
dio, uma convidada vai com-
partilhar seus aprendizados 
e mostrar como trazer mais 
leveza para a vida em um di-
álogo sensível e afetuoso. “As 
pessoas verão mulheres de 
70, 80, em plena forma. Saú-
de mental em dia e alta pro-
dutividade. Não tem nenhu-
ma parada! Já nas primeiras 
gravações entendi que sai-
ria dessa jornada com mais 
estofo. São muitas histórias 
e muita experiência de vi-
da compartilhada carinho-
samente”, explica. No episó-
dio de estreia, Astrid conver-
sa com a atriz, cantora e jor-
nalista Marília Gabriela, que 
aos 76 anos, com uma car-
reira de sucesso, estrela pe-
ça ao lado do filho Theodoro 
Cochrane e iniciou um canal 
no YouTube para entrevistas.
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Uma discussão entre um 
casal, ela com 21 e ele com 30 
anos, terminou em agressão 
e xingamentos, no Jardim Pal-
meira Real. A contenda ocor-
reu no dia do aniversário do 
agressor, que saiu de casa para 
comemorar a data e deixou a 
moça sozinha em casa, com os 
dois filhos do casal, um deles 
com 14 dias de vida. Na volta, 
a vítima tentou conversar com 
o amásio sobre o ocorrido e foi 
xingada por ele. 

Ainda durante a discussão, 
o cunhado da vítima chegou 
à residência. Para defender o 
irmão, o pedreiro de 34 anos, 
também ofendeu e agrediu a 
moça com dois socos na barri-
ga. Após isso, ambos ainda dis-
seram que ela seria agredida 
novamente, caso procurasse a 
polícia para relatar o crime. A 
vítima procurou abrigo na ca-
sa da mãe e pediu para que se-

jam concedidas medidas pro-
tetivas contra os agressores. 

AMEAÇADA

Uma jovem, de 19 anos, 
procurou a delegacia para co-
municar que está sendo ame-
açada de morte pelo ex namo-
rado dela, de 23 anos. O casal 
esteve junto por 3 anos e ti-
veram uma filha que hoje es-
tá com 1 ano de vida. O rela-
cionamento não deu certo 
pois o rapaz tinha muito ciú-
mes dela, o que causava dis-
cussões frequentes. Para a es-
crivã Juliana Campos, a vítima 
disse que desde o término do 
namoro, o rapaz a ameaça de 
morte, caso descubra o envol-
vimento dela com outro ho-
mem. O autor das ameaças 
tem problemas com uso de ál-
cool e maconha. Ela foi orien-
tada sobre o prazo de 6 meses 
que tem para pedir a investi-
gação sobre o ocorrido.

A promotora Débora Ber-
tolini pediu a anulação do jú-
ri que absolveu o agente da 
Guarda Civil Municipal, julga-
do pela morte do garçom Ra-
phael Zancha Granzoto, 34, 
em janeiro do ano passado. 
Em 18 de julho, o tribunal do 
júri se reuniu para analisar a 
responsabilidade do agente 
na morte do garçom. Quem 
representou o Ministério Pú-
blico na sessão foram as pro-
motoras substitutas Ana Ro-
berta Ferreira Fávaro e Mi-
chelle Musse Jacob. Durante 
o julgamento, os delegados 
responsáveis pelo caso na fa-
se policial, reforçaram o que 
tinham argumentado durante 
a investigação ao entenderam 
que o agente agiu em legítima 

defesa, por ter sido atacado 
com uma faca pela vítima.

Por outro lado, o Ministé-
rio Público ofereceu a denún-
cia como homicídio qualifica-
do. A tese do MP foi sustenta-
da até a fase de debates, quan-
do o promotor alegou ter se 
convencido da tese apresen-
tada pela defesa, feita pelos 
advogados Flamínio Barreto e 
Renato Balestrero Barreto. No 
conselho de sentença prevale-
ceu a tese de legítima defesa e 
os jurados decidiram por con-
siderar o agente inocente. 

Dias depois do julgamen-
to, a promotora Débora Ber-
tolini, titular em júris, apresen-
tou o recurso pedindo a anu-
lação do julgamento. Além da 
nulidade, Débora pediu a re-
alização de um novo júri, por 
entender que a decisão é con-

Um operador, de 23 anos, 
foi roubado na noite de an-
teontem, enquanto esperava 
um ônibus de transporte co-
letivo na rua Dário Roland, 
no Jardim Santina. Ele procu-
rou a polícia para falar que 
havia sido abordado por dois 

ladrões armados e que ocupa-
vam uma moto preta. Um dos 
bandidos usava um silencia-
dor na pistola que empunha, 
de acordo com a vítima. Além 
do telefone celular, os bandi-
dos ainda levaram uma bolsa 
com documentos e pertences 
do operador e fugiram senti-
do Jardim Santa Eulália. 

Um homem, de 33 anos, foi 
detido por policiais militares 
furtando peças metálicas de 
um posto desativado na Ave-
nida Major José Levy Sobri-
nho, na região da rotatória “do 
Sesi”. No entanto, ele não foi 
preso pela falta de manifesta-
ção da vítima. O cabo Bertola 
e o soldado Cândido se apre-
sentaram ao delegado Rodri-
go Rodrigues depois de serem 
acionados via Centro de Ope-
rações da Polícia Militar (Co-
pom). A ligação com o pedi-
do de ajuda partiu da central 
de monitoramento, que esta-
va acompanhando o furto por 
imagens de câmeras de segu-
rança. 

Na chegada, os policiais 
perceberam que o tapume es-
tava com aberturas e conse-
guiram localizar e abordar o 
homem. Ele carregava dois bi-
cos de combustível, fios de co-
bre, estaca, rosca e dois disjun-
tores, alegou que está em si-
tuação de rua e que pretendia 
vender o material para com-
prar drogas. O caso foi apre-
sentado à autoridade, mas co-
mo a vítima (ou representante 
do estabelecimento) foi locali-
zada, o material foi apreendi-
do e o acusado liberado, após 
confessar o crime ao delegado. 

HIDRÔMETRO

A Polícia Civil também foi 
comunicada do furto de um 
hidrômetro, ocorrido na noi-
te de anteontem, na Boa Vista. 

O Conselho Comunitário 
de Segurança (Conseg) cen-
tral, presidido pelo advogado 
Claudio Zalaf, se reúne nes-
ta sexta-feira, no salão de fes-
tas da Paróquia Santa Luzia. 
A reunião começa às 8h e de-
ve ser a primeira que contará 
com a presença do novo co-
mandante da 5ª Companhia, 
capitão Boanerges de Miran-
da Santos, recém promovido 
ao posto. Algumas das reivin-
dicações são recorrentes co-
mo, por exemplo, as de pertur-
bação de tranquilidade. Desta 
vez, moradores do Jardim Pau-
lista devem mostrar insatis-
fação com a aglomeração de 
jovens e veículos em vias do 
bairro. 

Algumas respostas tam-
bém devem ser dadas pelo Po-
der Público como a situação 
de um bar que tem tirado o 
sossego de moradores do Jar-
dim Nossa Senhora de Fátima. 
Neste mês, a Gazeta mostrou 
que o alvará especial do esta-
belecimento foi suspenso pela 
Secretaria de Fazenda. Com is-
so, o bar pode funcionar ape-

Vítima não aparece e acusado de 
furto é liberado da delegacia

Um homem, de 57 anos, disse 
que foi alertado pelo vizinho 
de seu barracão, que havia um 
grande vazamento de água. Ao 
chegar no imóvel, o homem 
constatou que o hidrômetro 
havia sido levado por bandi-
dos. Ele não soube informar 
se há imagens de câmeras de 
segurança que possam ter fla-
grado o crime.

Jovem é agredida pelo amásio 
e cunhado após discussão

Operador é roubado enquanto 
esperava ônibus no Santina

MP pede anulação de júri 
que inocentou guarda

Agente da GCM atirou em garçom no dia 28 de janeiro de 2023

trária às provas produzidas. A 
defesa do agente alegou que 
a conduta da promotora titu-
lar é extralegal e que as pro-
motoras presentes no plená-

rio reconheceram a inocência
do réu e concordaram com a
absolvição. O pedido de Débo-
ra será analisado pelo Tribunal
de Justiça de São Paulo. 

nas até às 23h59. Outro assun-
to que já foi tema de reporta-
gem da Gazeta é o retorno da 
circulação de ônibus no bairro 
dos Pires aos domingos. Mo-
radores do mesmo bairro já ti-
nham reclamado sobre a ilumi-
nação deficiente na Via Santo 
Antônio. 

Os últimos encontros fo-
ram marcados pela baixa par-
ticipação de representantes do 
Poder Executivo. Apenas a Se-
cretaria de Mobilidade Urbana 
e de Obras e Serviços manda-
ram servidores. Alguns verea-
dores também rotineiramen-
te participam do encontro. A 

igreja fica localizada na Rua 
Pedro Elias, 730. A entrada é 

livre e qualquer pessoa pode
apresentar demandas.  

Advogado Claudio Zalaf preside reuniões do Conseg, que ocorrem nas últimas sextas-feiras do mês



PIMBA

Edmar Ferreira
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Com receio de perder 
o seu principal articulador 
em razão do assédio de vá-
rios clubes, o presidente Da-
nilo Maluf tratou de renovar 
o contrato do meia Albano. 
O novo vínculo do camisa 10 
com a Internacional de Limei-
ra vai até 2026.

Albano veio para o Leão 
no final do ano passado, após 
se destacar no Aparecidense/
GO e no Retrô. Bola dentro do 
técnico Júnior Rocha que o in-
dicou para o Leão. E olha que a 
intenção do atual comandante 
da Ferroviária era trazê-lo pa-
ra a Série D de 2023, mas não 
houve acordo financeiro.

Albano teve um cresci-
mento absurdo na Internacio-
nal. Vale lembrar que ele quase 
não foi inscrito no Paulistão, 
por opção do próprio Júnior 
Rocha, que entendia que o jo-
gador não estava entregando 
aos 100% em campo, tanto em 
jogos-treinos quanto em trei-
namentos.

Mas quis o destino que o 
volante João Paulo se machu-
casse com gravidade logo na 
estreia contra a Portuguesa, 
no Major Levy - rompeu o liga-
mento cruzado e ficou fora da 
competição.

Essa vaga foi preenchida 
exatamente por Albano. Aos 
poucos, o camisa 10 foi ga-
nhando oportunidades. Sem-
pre que entrava no decorrer 
das partidas, agradava. A Inter 
crescia de produção e fazia bo-
as partidas.

A torcida começou a gos-
tar de Albano e pedia o tem-
po todo sua entrada na equi-
pe. Mas de meia, o jogador foi 

utilizado como extremo pela 
direita. Sendo assim, passou a 
competir com Everton Brito, o 
titular da posição.

Quis o destino novamente 
que Brito se lesionasse e com 
isso, Albano virou titular da 
posição. E o seu primeiro gol 
pela Inter aconteceu no dia 
2 de março. Foi justamente o 
da classificação para as quar-
tas de final, na vitória contra 
o Ituano por 2 a 0, no Limei-
rão. Um chute da entrada da 
área forte, certeiro e no ângu-
lo, sem chances para Jeffer-
son Paulino. Neste dia, Alba-
no também foi eleito o melhor 
em campo.

Em razão do seu futebol 
vistoso, o Santos passou a mo-
nitorá-lo. Nenhuma propos-
ta oficial chegou ao Leão, mas 
sua atuação na Vila Belmiro na 
derrota para o Peixe por 3 a 2 
pela última rodada da fase de 
classificação, impressionou a 
diretoria alvinegra. Mas não 
houve negócio.

Todos esperavam que Jú-
nior Rocha fosse mantê-lo co-
mo titular na partida contra o 
Red Bull Bragantino, em Bra-
gança Paulista, pelas quartas 
de final. Mas o treinador prio-
rizou quem jogou mais. Recu-
perado, Everton Brito voltou a 
condição de titular. Talvez es-
se tenha sido o maior erro do 
ex-comandante, a exemplo da 
volta de Zé Mário no lugar de 
César Morais pelo mesmo mo-
tivo.

Albano começou no banco 
no Nabi Abi Chedid e viu a In-
ter ser engolida pelo Touro por 
3 a 0. O meia entrou no segun-
do tempo e em poucos minu-
tos em campo, criou as princi-
pais chances leoninas. O golei-

Agora é oficial. Não exis-
te mais a parceria entre o In-
dependente e a G10 Esportes 
Ltda. Houve um rompimento 
do acordo que era de quatro 
anos. 

Quando a parceria foi apre-
sentada e logo nas primeiras 
semanas de trabalho, os torce-
dores galistas esperavam por 
novos tempos. Vestiários re-
formados, gramado do Pradão 
melhorado, arquitetas estudan-
do mais melhorias e até a Rhu-
mell como fornecedora do ma-
terial esportivo.

O técnico PC Santos, que 
tinha levando o Galo da Bezi-
nha para a Série A-4 em 2023, 
anunciou seu desligamento an-
tes mesmo de conversar com o 
advogado Cleber Reis, respon-
sável pela G10. PC disse que 
não sentia firmeza e que nin-
guém o procurou em 15 dias, 
nem para conhecê-lo.

Com a ajuda do presiden-
te Mário César Rodrigues, o 
Marinho, a G10 anunciou Pet-
terson Martins, ex-zagueiro do 
clube, campeão da Segundona 
de 2011. O técnico já tinha feito 
um bom trabalho pelo clube na 
Bezinha de 2022. O Galo foi eli-
minado pelo União Suzano no 
mata-mata e quase subiu. 

Mas essa lua de mel durou 
pouco. Antes mesmo de come-
çar o Campeonato Paulista da 
Série A-4, o elenco do Indepen-

dente passou a treinar em São 
Paulo, enquanto o Pradão era 
reformado (gramado, vestiários 
e Casa do Atleta). Ninguém sa-
bia ao certo como o time viria 
para a competição. O mistério 
era grande.

Alguns problemas começa-
ram a surgir. As partes não fa-
lavam mais a mesma língua, a 
ponto da G10 anunciar sua sa-
ída do profissional antes mes-
mo da estreia contra o Nacio-
nal, no Pradão. O Galo perdeu 
por 2 a 0.

A G10 gostaria de colocar 
jovens talentos em campo, al-
guns até de 17 anos, para re-
velar e futuramente negociar 
com grandes clubes, gerando 
recursos para cobrir as despe-
sas da parceria, mas essa filo-
sofia não era a mesma de Pet-
terson Martins, que tinha em 
mente escalar os melhores, in-
dependente da idade. O clima 
ficou pesado após a derrota pa-
ra o Rio Branco, em jogo-treino 
no Pradão. Uma reunião durou 
horas no estádio.

A G10 ficou só com a ba-
se. Petterson seguiu mais dois 
jogos até ser demitido. Ânge-
lo Foroni chegou junto com o 
preparador físico André Zaros 
e fez o que pôde. Chegou a re-
agir na competição, mas o que 
começa errado, tende a termi-
nar errado. E foi o que aconte-
ceu. O Galo foi rebaixado para 
a Bezinha.

O estopim para o rompi-

mento da parceria aconteceu 
nas quartas de final do Cam-
peonato Paulista Feminino 
Sub-20. O Independente não 
pôde disputar o jogo de volta 
contra o Santos, no CT Rei Pe-
lé, por uma suspensão imposta 
pela Federação Paulista de Fu-
tebol.

O motivo foi o não paga-
mento das taxas da entidade, 
que envolviam multas, puni-
ções e a parte médica, come-
tidas durante o Campeonato 
Paulista das categorias Sub-15, 
Sub-17 e Sub-20. O valor era de 
R$ 10,2 mil.

Na época, o presidente 
Mário César Rodrigues soltou 
uma nota oficial dizendo que 
a responsabilidade era toda 
da G10 Esportes Ltda, parcei-
ra do clube. "Repudiamos tais 
atitudes que denigrem a ima-
gem e credibilidade do Galo de 
Limeira e tomaremos medidas 
cabíveis. Integridade, trabalho 
e transparência", dizia a nota 
do alvinegro.

A G10 por sua vez, fez uma 
nota de repúdio. "Repudiamos 
as falaciosas alegações. O In-
dependente e a sua torcida 
não merecem esse dirigente à 
frente do clube".

Esse valor foi pago pela di-
retoria do Independente e com 
isso, a dívida com a Federação 
Paulista foi quitada, fazendo 
com que o clube pudesse jo-
gar normalmente as partidas 
da base.

Ouvimos novamente o ad-
vogado Cleber Reis. "O Inde-
pendente é um clube maravi-
lhoso. A cidade e a torcida ado-
ram o clube. Nós respeitamos 
muito isso. Nossa ideia era fa-
zer uma estrutura boa. Come-
çamos pelos vestiários confor-
me combinado. O profissional 
poderia não subir, mas no pri-
meiro ano 2024 a ideia era se 
manter na A-4. Assim organiza-
ríamos tudo para um 2025 bom. 
Na base trabalhar passo a pas-
so para plantar e colher futura-
mente. Infelizmente as pessoas 
ou pessoa que está à frente do 
clube hoje só pensa em interes-
se próprio. E deu no que deu, 
com o clube rebaixado", frisou. 

Mário César Rodrigues, 
que chegou a prometer que re-
nunciaria após ser pressiona-
do pelos torcedores em razão 
da campanha ruim que culmi-
nou com o rebaixamento, afir-
mou que a partir de agora o In-
dependente começará do zero, 
sem parcerias e com pessoas 
de Limeira à frente.

Sua primeira decisão foi 
trazer o técnico PC Santos de 
volta. Agora, está estruturan-
do toda a base, com pessoas da 
cidade. "Não deu certo com a 
G10, mas não podemos deixar 
de destacar as melhorias que a 
parceria fez no estádio. Isso se-
remos sempre gratos. Mas infe-
lizmente não foi da forma como 
gostaríamos. Vida nova à partir 
de agora", concluiu.

Meia Albano renova com a 
Internacional até 2026

ro Cleiton fez defesas impor-
tantes e garantiu a classifica-
ção do Massa Bruta.

Albano seguiu trabalhan-
do e na Série D mostrou ao 
Brasil que é um dos melhores e 
mais promissores meias. Mes-
mo com a teimosia em mantê-
-lo como um ponta pela direi-
ta, o camisa 10 se sobressaía. 
Quanta habilidade num joga-
dor só. 

Foram grandes atuações 
pela Inter e o segundo gol co-
mo prêmio, anotado na vitória 
sobre o Santo André por 3 a 0, 
no Limeirão. Além disso, deu 
quatro assistências.

O técnico Felipe Concei-
ção chegou a justificar, em en-
trevista ao Pimba nos Espor-
tes, que não poderia mudar Al-
bano de posição, pois segun-
do o comandante, é mais fácil 
receber a bola na frente como 
um extremo, do que de costas 

para armar o time.
Mas a tese do atual técni-

co da Inter foi por água abaixo 
exatamente na partida de vol-
ta das quartas de final da Série 
D contra o Maringá, no Willie 
Davids. Após a derrota em ca-
sa por 1 a 0, Conceição se viu 
na obrigação de mexer no time 
e pela primeira vez na reta de 
chegada da competição, esca-
lou uma Inter da forma como 
todos esperavam e pediam: 
sem o garoto Léo Lopes como 
titular e com Albano jogando 
na meia. Foi a melhor partida 
da Inter na competição.

Albano tem tudo para ser 
um dos melhores jogadores 
da Inter no próximo Paulistão. 
Basta saber se Felipe Concei-
ção insistirá com o craque na 
ponta ou se vai deixá-lo brilhar 
como um verdadeiro meia-ar-
mador. Já são 26 jogos com a 
camisa alvinegra.

Albano chegou a ser monitorado pelo Santos durante o Paulistão

Jogadores da Inter Sub-16 festejam classificação para a final

A Internacional conquis-
tou a classificação para a fi-
nal do Paulista Cup, categoria 
Sub-16. O Leãozinho derrotou 
o Comercial de Tietê por 1 a 
0, gol de Aquiles. O adversário 
da decisão será o Ibrachina. A 
data e o local ainda não foram 
definidos pela organização.

Já o Sub-20 da Interna-
cional fez jogo-treino contra 
o Independente, no Pradão. 
Com os titulares o placar foi 
de 0 a 0. Ao término dos três 

tempos, o Leãozinho venceu 
por 2 a 0.

Enquanto a Inter se pre-
para para os Jogos Abertos 
do Interior, que serão dispu-
tados em novembro na cida-
de de São José do Rio Preto 
e para a Copa São Paulo de 
Juniores em janeiro, o Gali-
nho está disputando o Pau-
lista Cup Sub-20. No sábado, 
enfrenta o Nova Odessa, fo-
ra de casa, na abertura do re-
turno. Até agora, o alvinegro 
tem uma vitória, um empate e 
uma derrota. 
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A paixão pela gastrono-
mia belga e o desejo de com-
partilhar essa experiência com 
os limeirenses levaram o casal 
Maycon Yanase e Gabriela San-
tos a inaugurar a Classic Waffle, 
a mais nova casa de waffles bel-
gas de Limeira. A loja, que abriu 
suas portas recentemente na 
R. Maestro Henrique Marquês, 
120, no Jardim Piratininga, já 
está conquistando os paladares 
com receitas autênticas e um 
ambiente acolhedor.

A ideia de trazer a Clas-
sic Waffle para a cidade surgiu 
após uma viagem do casal pela 
Europa. “Fizemos um mochilão 
pela Europa, e um dos países 
que menos esperávamos nos 
surpreender tanto foi a Bélgica. 
Lá, nos apaixonamos pela culi-
nária, especialmente pelos wa-
ffles, que nunca tínhamos pro-
vado com tanta qualidade. Ao 
voltarmos ao Brasil, sentimos 
uma vontade imensa de recriar 
esse sabor, mas não encontrá-
vamos nada parecido por aqui. 
Foi então que o Maycon deci-
diu fazer cursos para aprender 
a fazer os autênticos waffles 
belgas”, relembra Gabriela.

Maycon, que trabalhava 
como soldador em uma em-
presa local, descobriu uma no-
va paixão ao se aventurar na 

O XIX Festival Unicamp de 
Corais acontece neste fim de 
semana no Teatro Vitória Emi-
liano Bernardo da Silva, em Li-
meira. No sábado (28), o even-
to terá início às 20h, e no do-
mingo (29), as apresentações 
começam às 18h.

O festival, com entrada 
gratuita e classificação livre, 
busca enriquecer cultural-
mente a comunidade e incen-
tivar a prática do canto coral. 
Idealizado pela diretora artís-
tica e maestra do Coral Uni-

camp Zíper na Boca, Vívian
Nogueira Dias, o evento reúne 
coros de várias cidades do es-
tado de São Paulo.

Entre os grupos partici-
pantes estão corais da capi-
tal, Santos, Tatuí, São Carlos,
Jundiaí, Louveira, Cosmópolis 
e Campinas. O festival prome-
te ser uma experiência única
para os apreciadores da mú-
sica coral. A realização é da
Unicamp, por meio do CIDDIC
e do Coral Unicamp Zíper na
Boca.

A 14ª Festa do Milho em 
Prol da Casa de Apoio Romei-
ros de Nossa Senhora Apareci-
da (CARA) será realizada nos 
dias 11, 12 e 13 de outubro, no 
Parque da Cidade de Limeira. 
O evento, que já faz parte do 
calendário local, oferece diver-
sas atrações musicais e comi-
das à base de milho.

Na sexta-feira, 11 de ou-
tubro, a abertura acontece 

às 18h, com show de Lucas 
Elias e Estação FlashBack, às 
19h, e apresentação da Ban-
da Monalizza, com um tribu-
to a Tim Maia, às 20h30. No 
sábado, 12 de outubro, a pro-
gramação começa às 10h com 
a Missa de Ação de Graças. 
Às 12h, o grupo Sonho Musi-
cal se apresenta, seguido por 
shows de Simone Carvalho e 
Banca Show Interpretações, 

às 17h, e da Banda Ópera Luz, 
às 20h. No domingo, 13 de ou-
tubro, o almoço será ao som 
de Zaca Voice Trio, às 12h, e, 
mais tarde, às 16h, o públi-
co poderá assistir aos Alunos 
da Vila Jazz. O evento termina 
com a Banda Musical Arquivo, 
às 19h.

No domingo, será servida 
a tradicional Costela no Bafo, 
com arroz, feijão gordo, faro-

fa e salada, ao custo de R$ 70. 
O almoço será das 12h às 15h, 
e as reservas podem ser fei-
tas pelo telefone (19) 98430-
2259. A renda arrecadada na 
festa será destinada à Casa 
de Apoio Romeiros de Nossa 
Senhora Aparecida, que reali-
za trabalhos sociais na cidade. 
Informações adicionais estão 
disponíveis pelo telefone (19) 
3445-7325.

Paróquia anuncia programação 
da Festa de N. Sa. Aparecida

A Paróquia Menino Jesus, 
de Limeira, realizará entre os 
dias 3 e 13 de outubro a Nove-
na e Festa em honra a Nossa 
Senhora Aparecida, padroeira 
do Brasil. A novena preparató-
ria acontecerá de 3 a 11 de ou-
tubro, com missas diárias con-
duzidas por padres convidados. 
No dia 10, a celebração será às 
18h30. Entre os celebrantes es-
tão o Padre Diego Miquelotto, 
Padre Bruno Gabriel Stein, e 
Padre Antonio Marcos Moreira.

A Solenidade da Padro-

eira, no dia 12 de outubro, se-
rá realizada às 17h, na quadra 
do Centro Comunitário do CE-
CAP, presidida pelo padre Char-
les Somar Siqueira, seguida pe-
la coroação de Nossa Senhora 
Aparecida. No dia 13 de outu-
bro, domingo, às 9h, haverá a 
Missa Solene de Ação de Gra-
ças, encerrando as festivida-
des. Durante o Show de Prê-
mios e após as missas, a paró-
quia oferecerá venda de pas-
téis, cachorro-quente, doces e 
bebidas. 

Desfile de candidatas a Miss 
Limeira acontece amanhã

O Limeira Shopping rece-
be, amanhã, desfile especial 
de apresentação do Concurso 
de Miss Limeira 2024. As ins-
crições estão abertas a quem 
deseja participar do concur-
so. O desfile será no Limeira 
Gourmet, alameda gastronô-
mica do empreendimento.

As interessadas devem ter 
de 16 a 36 anos. Não há impe-
dimentos quanto a ser mãe ou 
estado civil, nem sobre tatua-
gens. As candidatas também 
podem residir em cidades vizi-
nhas que não tenham concur-
sos oficiais, como Iracemápo-

lis e Cordeirópolis. As infor-
mações são do coordenador 
do evento, Cidinho Rosas.

O Limeira Gourmet vai 
receber as candidatas à Miss 
Limeira e público, com direi-
to a passarela, além da ban-
ca de jurados, composta por 
formadores de opinião. A ala-
meda se destaca pelos cená-
rios perfeitos para fotogra-
fias inesquecíveis. O desfile 
começa às 19h. Mais infor-
mações e inscrições devem 
ser feitas pelo telefone (19) 
99189-3252, com o coordena-
dor Cidinho Rosas.

Biblioteca Municipal 
promove "Hora do Conto"

Nesta sexta-feira (27), a Bi-
blioteca Municipal Professor 
João de Sousa Ferraz será pal-
co de uma tarde dedicada à li-
teratura infantil. A "Hora do 
Conto", promovida pelo grupo 
Recanto das Histórias, aconte-
cerá às 14h e será uma opor-
tunidade para as crianças mer-
gulharem no universo das his-
tórias infantis.

Com a participação das 

contadoras Mara Belo, Aman-
da Hergert e Priscilla Celes-
tino, o evento promete mo-
mentos de diversão e encan-
tamento para os pequenos. A 
entrada é gratuita e a classifi-
cação é livre, permitindo que 
crianças de todas as idades 
possam participar.  A Bibliote-
ca fica localizada na Rua Ma-
estro Arthur Giambelli, s/n no 
Parque Cidade.

Leia Mulheres conversa sobre 
“O invencível verão de Liliana”

O Anfiteatro Dr. Olindo de 
Luca, localizado na Bibliote-
ca Municipal, receberá ama-
nhã, às 16h, um bate-papo es-
pecial promovido pelo projeto 
Leia Mulheres, que discutirá a 
obra “O invencível verão de Li-
liana”, escrita por Cristina Ri-
vera Garza.

O livro traz à tona a histó-
ria de Liliana Rivera Garza, uma 
jovem de apenas 20 anos, es-
tudante de arquitetura, assas-
sinada pelo ex-namorado em 
uma madrugada fatídica de 16 
de julho de 1990. Em um con-
texto onde o feminicídio não 
era discutido e o caso foi arqui-

vado sem a devida atenção, a 
família de Liliana, em especial 
sua irmã mais velha, Cristina, 
enfrentou a difícil jornada de 
lidar com a dor e a culpa, sem 
perspectivas de justiça.

Com uma narrativa sensí-
vel, Cristina coleta e organiza
evidências do passado, como
cartas manuscritas, relatórios
policiais e projetos arquitetô-
nicos, traçando o retrato de
uma jovem cheia de vida e es-
peranças, que lutava para so-
breviver em um ambiente mar-
cado pela violência de gênero. 
A entrada para o evento é gra-
tuita, com classificação livre.

O Jaguariúna Rodeo Fes-
tival (JRF), que comemora 35 
anos em 2024, anuncia a du-
pla Fiduma & Jeca, em parti-
cipação especial no show de 
Fernando & Sorocaba nesta 
sexta-feira. Os cantores, co-
nhecidos por sucessos como 
"Cortando as BR", música que 
tem participação de Fernando 

& Sorocaba, "Meu Chapéu Su-
miu", "Quadros", "Cabelo Loi-
ro" e "Chapéu Preto", sobem 
ao palco da famosa festa do in-
terior paulista durante a apre-
sentação da dupla. 

Com um show personali-
zado, intitulado "Fernando & 
Sorocaba Nash", a dupla tam-
bém traz o fenômeno da coun-

try music, o americano Dustin 
Lynch, que vem ao Brasil pe-
la primeira vez especialmente 
para a ocasião. O JRF vai unir 
grandes nomes do sertane-
jo, em uma mistura de estilos 
e mesclando diferentes gera-
ções ao longo das quatro noi-
tes do evento. 

Além de Fernando & Soro-

caba, as cantoras Simone Men-
des e Mari Fernandez, com a 
label "Mari Sem Fim", e a du-
pla Jorge & Mateus, no dia 27, 
além de Gustavo Mioto, Bruno 
& Marrone, Nattan e Dennis 
para encerrarem a festa, no dia 
28. Os ingressos estão à venda 
pelo site Total Acesso e dispo-
níveis em cinco setores.

Acontece neste sába-
do (28), a partir das 19h30, o 
Festival de Massas com músi-
ca ao vivo, em prol da refor-
ma da casa pastoral da Igreja 
Luterana da Boa Vista, em Li-
meira. Será uma noite delicio-
sa e beneficente, reunindo fa-
mílias e amigos para um even-

to solidário.
O cardápio inclui três ti-

pos de massas (espaguete, 
penne e parafuso), acompa-
nhadas de molhos diversos. 
Também serão servidas coxas 
e sobrecoxas de frango mari-
nadas no vinho branco e assa-
das na churrasqueira, além de 

arroz, saladas e sobremesas. 
Tudo isso ao som de música 
ao vivo.

Os convites custam R$ 
55,00. Crianças de até 5 anos 
não pagam, enquanto aque-
las de 6 a 10 anos pagam meia 
entrada. Acima de 11 anos, o 
valor é integral. Bebidas serão 

vendidas à parte.
O evento será realizado no 

salão da Comunidade da Igre-
ja Luterana, localizado na Rua 
Boa Vista, 36, no bairro Boa 
Vista, Limeira. Para garantir o 
seu convite ou obter mais in-
formações, entre em contato 
pelo telefone (19) 99790-4775.

Pelo terceiro ano conse-
cutivo, o Churrasco On Fire, 
evento gastronômico e musi-
cal da dupla Fernando e Soro-
caba, chega a Piracicaba com 
um novo formato e uma nova 
estrutura. A edição deste ano 
será realizada amanhã, a par-
tir das 15h, no Espaço Mon-

te Alegre. Os ingressos já es-
tão disponíveis e podem ser 
adquiridos através do link: 
https://byma.com.br/event/ 
6642859f90acb80008a287ab.

O evento acontecerá em 
uma área de dez mil metros 
quadrados no Espaço Mon-
te Alegre. O destaque gastro-

nômico será o open churras 
premium, preparado pelo re-
nomado Team On Fire. A pre-
visão é 2,5 toneladas de prote-
ína, incluindo picanha, costela, 
brisket, ancho, chicken lollipop 
e cortes suínos, além de acom-
panhados como farofa, arroz 
carreteiro, pão de alho e so-

bremesas.
Fernando e Sorocaba es-

tão preparando um show es-
pecial de três horas para o 
Churrasco On Fire Piracicaba. 
O Espaço Monte Alegre fica na 
Avenida Comendador Pedro 
Morganti, Monte Alegre, em 
Piracicaba. 

A tradicional Festa de São 
Vicente promovida pela Socie-
dade São Vicente de Paulo se-
rá realizada neste sábado (28), 
na Rua Capitão Flamínio, 67, 
no Centro de Limeira. O even-
to, que conta com entrada gra-
tuita promete reunir a comu-
nidade em um dia de celebra-
ção e fé.

As festividades já começa-
ram com o Tríduo de São Vi-
cente. Hoje, haverá a Santa 

Missa de São Vicente às 19h30,
na Capela de São Vicente.
Após a missa, a comunidade
poderá participar da festa re-
gulamentar de São Vicente.

A programação culmina
no sábado (28) com a tradicio-
nal quermesse de São Vicente, 
que será realizada após a mis-
sa das 17h. O evento contará
com barraquinhas, comidas tí-
picas e muita diversão para to-
da a família.

Festival de Corais da Unicamp 
reúne grupos da região

Festa de São Vicente acontece 
neste sábado em Limeira

Festival de Massas Beneficente terá música ao vivo amanhã

Churrasco On Fire é destaque na região

Jaguariúna Rodeo anuncia Fiduma & Jeca em participação especial

Classic Waffle chega a 
Limeira com delícias belgas

gastronomia. "Eu sempre gos-
tei de cozinhar, mas nunca me 
arrisquei tanto na cozinha. De-
pois dessa viagem, senti que 
precisava aprender mais so-
bre a culinária belga. Fiz cur-
sos, inclusive na Nestlé, e foi aí 
que percebi que cozinhar era 
o que realmente me fazia feliz. 
Decidimos que precisávamos 
compartilhar essa experiência 
com as pessoas daqui", conta 
Maycon.

Apesar de não terem ex-
periência prévia no ramo ali-
mentício, o casal está total-
mente comprometido com a 
qualidade e autenticidade dos 
produtos oferecidos. Gabriela, 
que é psicóloga, continua atu-
ando em seu consultório, mas 
agora também se dedica ao 
empreendimento com o mari-
do. "Nunca atuamos no ramo 
gastronômico, mas o Maycon 
sempre foi muito talentoso na 
cozinha. Decidimos nos aven-
turar e, até agora, a respos-
ta tem sido muito positiva. Os 
clientes estão adorando nos-
sos produtos, e o feedback 
tem sido incrível", acrescenta 
Gabriela.

A Classic Waffle oferece 
três tipos principais de waffles: 

o Liège, que é um waffle mais 
denso e caramelizado, feito 
com açúcar de beterraba; o 
Bruxelas, mais leve e crocante, 
preparado com clara em neve; 
e o bubble waffle, que tem uma 
aparência divertida e chamati-
va, tornando-se o favorito nas 
redes sociais, especialmen-
te entre os mais jovens. “To-
dos os nossos waffles têm si-
do bem recebidos. Não temos 
um campeão de vendas espe-
cífico, porque cada um agra-
da de uma maneira diferente. 
O bubble waffle, por exemplo, 
faz muito sucesso no TikTok, 
com os recheios de Oreo e Kit 
Kat sendo os mais pedidos”, 
comenta Gabriela.

O cardápio também inclui 
uma variedade de bebidas co-
mo soda italiana, cappuccino e 
os famosos frappuccinos, com 
sabores como caramelo sal-
gado, cookies e cream, e cho-
colate. "Queremos que nossos 
clientes sintam que estão ex-
perimentando algo especial, 
seja nos waffles ou nas bebi-
das. Tentamos criar combina-
ções que agradem a todos, des-
de quem busca algo mais doce 
e tradicional, até os chocólatras 
de plantão", destaca Gabriela.

A Classic Waffle está se 
preparando para iniciar o ser-
viço de delivery. "Temos recebi-
do muitos pedidos para entre-
gar nossos produtos em casa. A 
partir da próxima semana, va-
mos lançar o delivery, para que 
nossos clientes possam sabore-
ar nossos waffles no conforto 
de suas casas", adianta.

O ambiente da loja tam-
bém tem se tornado um ponto 
de encontro para momentos de 
lazer e descontração. "Os clien-
tes têm usado o espaço como 
um local para relaxar e se diver-
tir, seja em família, com amigos 
ou até para uma pausa no meio 
do dia. A gente quer que as pes-
soas se sintam à vontade aqui, 
como se estivessem em casa", 
conclui Gabriela.


